

## Ecopetrol admite que sus exportaciones hacia EEUU crecieron 19% por el mercado que perdió Venezuela



48% del crudo de Ecopetrol se envía a EEUU/ Foto Ecopetrol

La empresa colombiana Ecopetrol dio a conocer en su informe del primer semestre de 2019 que exportó hacia Estados Unidos 193.700 barriles diarios de crudo, cifra que representa un incremento de 19,2% comparado con los 162.500 barriles por día exportados en el mismo periodo del 2018 hacia el mismo destino y explica que buena parte de esta alza se debió al mercado que perdió Venezuela.

Del total de barriles exportados por Ecopetrol en el primer semestre de 2019 que fueron 402.100 barriles, Estados Unidos es el principal destino al recibir el 48,17% de las exportaciones totales 193.700 barriles diarios, mientras que en el mismo periodo del 2018, recibió 162500 barriles diarios, lo que representó un 42,24% de las exportaciones totales. El segundo destino de las exportaciones colombianas es Asia con 36,45%, con 146.600 barriles diarios; seguida de América Central con 8% con 32.300 barriles diarios; y de Europa con 6,14% con 24.700 barriles diarios.

En el caso del mercado estadounidense, Ecopetrol lo segmenta en tres áreas, la primera de ellas se corresponde a la costa del golfo de México en Estados Unidos, a donde se envió un promedio de 162.400 barriles diarios, le sigue al costa este de ese país con despachos por 16.800 barriles por día; y tercero, la costa oeste con suministros por el orden de 14.500 barriles diarios. En las cuentas de Ecopetrol se registran alzas en estas tres áreas motivado principalmente por una "mejor valoración de crudos pesados por caída de la oferta de México y Venezuela", según reseña el informe financiero. Ecopetrol resalta como sus despachos hacia la costa del golfo –que era el principal destino del crudo venezolano- crecieron en 14,5%. Cabe recordar que desde los primeros meses de 2019 entraron en vigencia sanciones impuestas por el gobierno de Estados Unidos contra las exportaciones de Petróleos de Venezuela (PDVSA) que han reducido drásticamente su exportación hacia esa nación de 631.000 a 11.000 barriles diarios entre enero y mayo de 2019, de acuerdo a la data de la Oficina de Información de Energía de los Estados Unidos (EIA por sus siglas en inglés).

Las sanciones al crudo Iraní también favorecieron aumento en los despachos de Ecopetrol tanto al continente asiático como en Europa, al pasar en el caso de Asia de 108.700 barriles diarios (28,25%) a 146.600 barriles que representan el 36,45% de las exportaciones; y en el caso de Europa de 10.500 barriles, que eran el 2,8% de las exportaciones del grupo colombiano a 24.700 barriles, 6%.

En cuanto al precio del crudo exportado, explica la petrolera colombiana que en el segundo trimestre de 2019 "el precio de la canasta de venta de crudos disminuyó un 4.8% frente al segundo trimestre de 2018 como resultado de un menor precio del Brent, lo cual estuvo explicado por el incremento de la oferta principalmente en Estados Unidos, que aumentó los inventarios más de lo esperado. Pero fue parcialmente compensado por un diferencial de la canasta más fortalecido, debido al aprovechamiento de condiciones del mercado generadas por una menor oferta en el Golfo de los Estados Unidos por restricciones a cargamentos de crudo Venezolano y mayor demanda de refinadores de México".

Si desea ver informe completo puede acceder aquí: <https://www.ecopetrol.com.co/wps/portal/es/ecopetrol-web/nuestra-empresa...>

Categoría: Petróleo

País: Colombia

Términos Relacionados:

Colombia Ecopetrol Resultados I Semestre 2019 Exportaciones Exportaciones Crudo Colombiano

PUBLICADO: 13 de agosto de 2019

### LEA TAMBIÉN



Ecopetrol admite que sus exportaciones hacia EEUU crecieron 19% por el mercado que perdió Venezuela



EIA: Producción de crudo de países no miembros de la OPEP es 60% de la oferta mundial



Carlos Jordá regresa a la presidencia de Citgo en reemplazo de Luisa Palacios



69% de petróleo que exporta PDVSA se dirige a China e India

